

¿TÚ QUÉ OPINAS?

Carencia de enfermeros en la Comunidad Valenciana

Publicado: 21-06-2011 11:58:03

José Antonio Ávila, presidente del Consejo de Enfermería de la Comunidad Valenciana (CECOVA), señaló que esta comunidad se encuentra muy por detrás de España en número de enfermeros. El presidente declaró que existen 463 profesionales por cada 100.000 habitantes, lo que supone que un enfermero en Valencia atiende al doble de pacientes que un enfermero en Navarra con 913 profesionales por cada 100.000 habitantes y señaló que la situación se agravará en 2012 por la adaptación al Plan Bolonia y al Grado en enfermería.

Según José Antonio Ávila, esta Comunidad tiene menos matronas en formación de las acreditadas por el Ministerio de Sanidad por lo que presenta un importante déficit. Y señala que tampoco existen convocatorias de empleo público de plazas de salud mental para dar trabajo a los diez enfermeros especialistas en salud mental que se forman allí cada año.

Asimismo, el presidente de CECOVA, pidió al Gobierno valenciano que aplique la Ley 8/2008 de Derechos de Salud del Niño y el Adolescente, que implica que en los centros de educación especial valencianos cuenten con un servicio propio de enfermería escolar. Por otra parte, recordó la necesidad de que todos los colegios cuenten con un enfermero y respecto a la Ley de Dependencia, solicitó la incorporación de enfermeros en equipos de valoración de las personas dependientes ya que, la responsabilidad en materia de cuidados es una parte fundamental de la profesión.

